



Michel Mondou un athlète multidisciplinaire, membre de la célèbre famille Mondou

Que l'on pense au paternel, qui fut aussi un athlète hors pair, au frerot Jean Claude, gardien de but. Il reste deux autres garçons dans cette famille qui se sont illustrés. Pierre Mondou, celui que tout le monde connaît, mais l'autre Michel Mondou, le plus vieux garçon des Mondou est un athlète surdoué qui s'est illustré dans de nombreux sports à un très haut niveau

En 1967 et 1968, il a réussi à s'illustrer dans 4 sports. Tout d'abord, il a évolué au sein des Éperviers de Sorel de la ligue junior A du Québec. Puis il a joué pour les Titans de Sorel de la ligue professionnelle de Lacrosse.

Il fut choisi joueur étoile de la ligue de baseball junior et pour couronner le tout, il a été champion junior au club de golf les Dunes.

À la fin de ses stages juniors, il s'est illustré également à la balle lente, sport populaire et de haut calibre à cette époque. Il a joué pour une équipe étoile du Québec, qui affrontait régulièrement les équipes américaines, de 1971 à 1974.

De retour au golf, il fut champion amateur au club de golf les Dunes en 1980 et champion senior en 2011.

Pourquoi ne pas ajouter une corde à son arc, membre de l'équipe de handball Richelieu-Yamaska, championne provinciale.

Nous saluons l'arrivée d'un grand athlète sorelois au Panthéon des Sports de Sorel-Tracy, Michel Mondou,